



CARITAS DIOCESAINE DE THIES

Boulevard Mgr François Xavier NDIONE
Boîte Postale : 1434
Tél. : (+221) 33 951 25 76
E-mail : carthies@orange.sn

Thiès, le 23 Septembre 2020

Réf : 38/09/EMMB/2020

Chers Confrères,

Chers Religieux et Religieuses,

Chers Bienfaiteurs et Donateurs,

Relisons cette prière des jeunes du Liban, le premier Vendredi Saint du Pontificat du Pape François, au Colisée, en 2013 : *« Fais, Seigneur, que le sang des victimes innocentes soit la semence d'un nouvel Orient plus fraternel, plus pacifique et plus juste, et que cet Orient recouvre la splendeur de sa vocation de berceau de civilisation et de valeurs spirituelles et humaines. Étoile de l'Orient, indique-nous la venue de l'Aube ! »*, Vatican News, 22 septembre 2020.

Saint Paul VI (1964), Saint Jean Paul II (1978), Benoît XVI (2012) ont visité le Liban. L'Eglise est, profondément, attachée au pays du Cèdre.

A la demande du Pape François et de Monseigneur André Gueye, vous avez, généreusement, répondu à l'Appel de Solidarité pour le Liban lancé par la Caritas diocésaine, le 8 août 2020.

Nous avons obtenu : 683 500 F CFA

Nous sommes convaincus que la situation de COVID 19 est un frein réel pour beaucoup d'entre nous. Merci pour la pensée et les prières pour le Liban.

Que le Seigneur bénisse, en abondance, par Marie Notre Dame du Liban, les Paroisses (185 000), les Religieux et les Religieuses (200 000), les Fidèles laïcs (217 000), le Séminaire Moyen (50 000) et les Prêtres (50000).

Abbé Epiphane Maïssa MBENGUE

Directeur de la Caritas diocésaine